

Les voitures à pédales déboulent à Sainte-Marie-sur-Mer



- En mai 2011, les Fous du volant à pédale avaient déjà fait le show dans le centre-bourg de Sainte-Marie-sur-Mer, pour le plus grand plaisir des petits et des grands. | Archives Ouest-France

Une course de voitures à pédales, organisée par le football-club des Goëlands sanmaritains, se tient à Sainte-Marie-sur-Mer, dimanche. Une trentaine de voitures sont attendues cette année. L'équipe sanmaritaine, qui avait construit une voiture spécialement pour la première édition, remet le couvert.

Le bourg sera animé dès 8 h du matin jusqu'à 17 h 30. Au programme : accueil des pilotes, parade, animations musicales, restauration sur place, départ de la course, podium et récompenses. Chaque équipe a son stand pour les réparations sur place.

Les voitures monoplaces sont propulsées uniquement à la force des mollets. Le gagnant combine look et vitesse.

Le championnat de France de voitures à pédales est très réglementé : les pilotes sont quatre par équipage, ils doivent être costumés en rapport avec la carrosserie de leur bolide, les courses doivent durer 2 h 30 en circuit fermé. Les pilotes se relaient et il y a trois classements : vitesse, look et combiné (look + vitesse). Le gagnant est l'équipe qui combine look et vitesse, sachant qu'il faut avoir fait le plus de tours durant les 2 h 30 de course. Alors que des voitures roulent à 3 km/h, d'autres fusent à 30 km/h...

Programme. De 8 h à 11 h : accueil des pilotes des voitures. A partir de 9 h : vide-greniers, à la salle polyvalente de Sainte-Marie-sur-Mer. A 11 h : parade des bolides, autour du stade de football de Sainte-Marie-sur-Mer. Restauration sur place. À 14 h : départ de la course (fin vers 17 h). A 17 h 30 : podium, remise des trophées, photos.

Dimanche 10 juillet, dès 8 h du matin jusqu'à 17 h 30, sur le site du complexe sportif de Sainte-Marie-sur-Mer. Accès libre.